

RENOVACIÓN DEL CONVENIO ENTRE CÁRITAS INTERPARROQUIAL A CORUÑA Y APECCO

APECCO y Caritas Interparroquial A Coruña, por octavo año consecutivo, han renovado el convenio de colaboración para la formación en materia de Prevención de Riesgos Laborales y la Inserción Laboral del alumnado de oficios del sector de la construcción, en el Centro de Formación y Empleo Violetas de la institución.

El acuerdo corresponde a la **Octava Edición del Curso Reformas de Interiores y Revestimientos**, que ha formado a lo largo de las siete ediciones anteriores, a 121 personas, y tiene como objetivo la mejora de las condiciones de empleabilidad de los participantes en los itinerarios formativos, ya que las prácticas no laborales se realizan en empresas asociadas a APECCO y, hasta la fecha, han tenido un índice de inserción laboral del 100%

En esta edición, participan veinte personas, entre ellas una mujer, ya que ambas entidades son conscientes de la necesidad de facilitar la integración de la mujer en los oficios del sector de la construcción.

El convenio, fue suscrito por los representantes de ambas entidades, Pilar Farjas Abadía (Presidenta de Caritas A Coruña) y Diego Vázquez Reino (Presidente de APECCO).

Luego de la firma, tuvo lugar la presentación oficial de la Octava Edición del curso de Reformas de Interiores y Revestimientos, que consta de 748 horas, de las cuales 140 corresponden a formación en materia de prevención de riesgos laborales: 60 horas de Nivel Básico de Prevención en Construcción; 80 horas de formación en más de diez cursos específicos correspondientes a oficios del sector de la construcción y 80 horas a prácticas no laborales.

APECCO no dispone de trabajadores de oficios en su Bolsa de Empleo

La patronal coruñesa del sector, aboga por la integración de los colectivos más vulnerables, brindando la posibilidad de que encuentren en el sector un empleo de calidad.

Prueba de ello, es la creación de la Bolsa de Empleo de la asociación, que, **por primera vez, desde su puesta en funcionamiento en 2016**, no dispone de trabajadores de oficios para ofrecer a sus empresas.

La patronal se encuentra ante una situación de impotencia manifiesta, debido a la imposibilidad de responder a las demandas de personal formado, que recibe *a diario* desde el pasado mes de febrero. Esta situación, hace imperativa la necesidad de buscar soluciones para afrontar la crisis de personal que sufre un sector, que, cabe destacar, **ofrece la oportunidad de un trabajo estable**.

Las demandas actuales de mano de obra en el sector de la construcción en la provincia de A Coruña, son de 2.250 trabajadora/es; es preciso canalizar estas necesidades de urgente solución.

Desde APECCO, apuestan en poner el foco en dos sectores concretos de la población, el de las mujeres, cuyo peso en el sector es inferior al 10% y el juvenil, ya que la cuestión se torna crítica, debido al envejecimiento de las plantillas y al alto porcentaje de desempleo entre la gente joven.

A Coruña, a 8 de marzo de 2023.-

